

Fecha	Sección	Página
04.01.2011	Primera - Opinión	9



DAN BANDERAZO A AEROPUERTO EN CREEL

CREEL, CHIH. Con una inversión superior a los 320 millones de pesos y con la consigna de cerrarle el paso a la violencia e inseguridad en la zona, ayer arrancó la construcción del aeropuerto regional de Creel, que concluirá en 24 meses. El Gobernador César Duarte dio el banderazo a la obra, donde también se construirá un campo de golf, atractivos hoteles y tiendas de artesanías.



Página 1 de 1 \$ 50778.84 Tam: 210 cm2 RGOMEZ

151. 2011.01.04